
 

 

2015 年 10 月 18 日号 

発行：日本共産党取手市委員会 

◆日本共産党の見解を紹介します。 

302-0011 茨城県取手市井野 3‐19‐5 

  ☎ 72-7816 Fax 72-7817 

  http://toride.jcpweb.net   

 

 

■髙木晶市委員長  ■上野たかし県議 

■加増みつ子市議  ■遠山ちえ子市議 

■鈴木きよし市議  ■関戸  勇 市議 

■小池えつ子市議 
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取手駅西口前に新設オープンしたウェルネスプラザに関し、苦情が相

次いでいます。 

「保健センターが遠くなって大変」「多目的ホールも駐車場も使用料が

高すぎない？」「６号国道先の駐車場が危険」「コトバスがあっていいけ

ど、一方、市内各地で便がなくなり不便になったところも」等、苦情が

上がっています。 

取手市急きょ 保健センター利用者に限り駐車場無料化 

オープンに当たって取手市は、保健センター利用者に限り無料の駐車

券を発行しています。条例の駐車料金１時間２５０円を無料にする分、

事業者の収入が減らないよう取手市が負担します。「保健センター利用の

場合の駐車料金は無料になって助かる、でも議会で決めた条例は何のた

め？」等の声が寄せられています。 

本来、公共施設の利用は無料が原則であり、せめて保健センター利用

者の駐車料金の無料化は歓迎しますが、条例改正もしないままの実施は

議会軽視も甚だしいものです。 

駐車場無料化分も事業者へ取手市が補助 

ウェルネスプラザの管理運営は、民間事業者（指定管理者）が代行し、

年間約１億３０００万円の指定管理料を取手市が事業者に支払います。

昨年１２月議会で議決（条例）したプラザ内各施設と駐車場の使用料も

すべて指定管理者の収入にとなり、駐車場無料化分も実質取手市からの

補助金増額で、財源は保健センター予算が流用されます。 
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＜お知らせ＞ 

 

 

 

 

 

  １０月２５日（日）午後３時～ 

  取手駅東口前広場 
・戦争させない・９条壊すな！総がかり取手行動実行委員会 

・くらしと平和を守るネットワーク取手   ／共催 

懇談会であいさつする加増市議団長 

宣伝カーから訴える塩川衆議員ら ＝取手駅東口、10 月 12 日 
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 ＜回答＞ 

取手市 

 

不安が現実に 

 情報漏えいの危険、不正利用の恐れがあるなど国民

の不安と強い反対の声が広がる中、マイナンバー制度

が施行されました。国民の不安が現実となった取手市

のトラブル発生は、制度施行の今月 5 日から 9 日午

後 2時までの間に、69世帯 100人に交付した住民

票にマイナンバーが記載されたというものです。 

トラブル発生最大の責任は？ 

トラブルの原因について取手市は、本来、住民票の

自動交付機による発行は、個人番号を記載しない仕

様。電算業務委託業者茨城計算センターのシステム設

定ミスで、そこのチェック機能が働かなかったと説

明。合わせて、市がシステム改修後の確認をしなかっ

たとし、今後チェック機能を強化、再発防止に努める

としています。 

マイナンバー 一部は民間に流失 

すでにマイナンバーが記載された住民票の一部は、

民間事業者に、さらにそこから広く流出した可能性も

あります。 

市議会で党議員の質問に対しても「慎重に取り扱

う、安心だ」との答弁を繰り返し、危機管理を民間任

せにして来た取手市の責任は免れません。 

日本共産党は国会でも市議会でもマイナン

バー制度導入に反対、現段階での運用中止と制

度の見直しを求めています。 

 

 

日本共産党県議・市議団 
 １０月９日、日本共産党議員団は、アンケートなどで寄せられた、

県道の整備促進、歩道拡幅、危険個所に街路灯の増設、中小河川整備

促進と浚渫等茨城県竜ケ崎工事事務所に１３項目の実現を要望しま

した。 

要望項目と主な回答は以下の通りです。 

＜要望事項＞ 

① 県道取手谷中線行善田橋付近の歩道未整備箇所の整備、歩道上の電柱移

設・拡幅。井野～谷中間の歩道に繁茂した草の除草。 

② 県道取手東線の片町交差点県道に接するコンビニ駐車場との境界に歩道を

設置。 

③ 県道常総取手線のとりわけ市街地に接する歩道に繁茂した草の除草。 

④ ２９４号新取手付近の歩道拡幅整備で、歩行者・車いす・自転車通行の安全

確保を図る。 

⑤ ２９４号白山 8 丁目交差点工事に伴う、当面の歩行者・自転車通行の安全

確保を図る。 

⑥ ２９４号線白山 3丁目・4 丁目間の凸凹歩道の改修。 

⑦ 県道中内～大いり線インターロッキング歩道の亀裂・凸凹の改善。  

⑧ 国道 294号線・県道取手東線・谷中線の交差点・危険箇所に街路灯を増設。 

 

⑨ 県道取手東線ミスターマックス東側入り口交差点（東６丁目）に街路灯設置。 

⑩ 相野谷川・北浦川・西浦川の早期改修。同河川および小貝川の必要な浚渫。 

 

 

 

⑪ ⑪ 紫水高校前の道路を延長し、小貝川に橋（自転車・歩行者専用道路）の設    

置。 

⑫ 高須地区内県道長沖藤代線バイパス建設計画の推進。 

⑬ 新道みずきの線（上高井・下高井区間）の早期整備。 

 

①電柱は撤去する。歩道整備用地の地権者と合意に至

っていない。草刈は業者に発注済み。 

②歩道をどの様に設置するか検討する。 

 

③業者に発注済み。 

④都市計画決定されているが事業化は難しい。 

 

⑤平成２７年末には稲小学校への通学路と交差点も

暫定的に整備する。 

⑥建物に影響する可能性がありむずかしい。 

⑦現地確認の上対応する。 

⑧街路灯設置基準は、危険個所、交差点などになって

いる。具体的な設置場所の指摘があれば検討。 

⑨現地確認の上検討する。 

⑩相野谷川は、来年度からＪＲ上流の整備にかかる。

宗仁会～本郷橋間（１Ｋm）の掘削を年度内に行う。

北浦川は年度内測量により浚渫を行う。西浦川は北

浦川整備の後となりそれまで休止。 

県竜ケ崎工事事務所に要望を伝える（左から）関戸市議、

小池市議、上野県議、加増市議＝10 月９日 

⑫平成２５年から休止状態他の状況見て判断。 

⑬東京鉄骨～大里納豆間の２６０ｍの整備を行う。 

相野谷川上流、宗仁会病院そば 


